

大麻中だより

令和 5年度 7号 10月24日(火)発行 文 責 大麻中学校長

街並みにはキンモクセイの香が漂い、秋の深まりを感じる季節となってきました。3 年生は、基礎学力 テストや進学説明会が始まり、いよいよ受検モードに入ってきました。また部活動では、各競技の北部ブ ロック新人大会が開催されました。学習や部活動、人格形成等において、実りの多い秋となることを期待 しています。

「ありがとう」がこだまする学校のさらなる前進

1 学期終了式では、1 学期の成果と2 学期のめざす方向性についてお話しました。1 学期は、運動会や文化祭などの学校行事や部活動等の特別活動において、学級や学年、各部が目標に向かって団結し、素晴らしい力を発揮しました。特に、運動会や文化祭では、生徒の一人一人が主体的に自分の役割を果たすことを

2学期においても、さらに「ありがとう」がこだまするよう取り組んでほしいと思います。互いに尊重し、「自分にしてほしいことを他者にする」ことを心がけ、3月末には、「この学校を卒業できてよかった」、「この学級でよかった」と思える毎日を積み重ねてほしいと思います。

とができ、行事を成功させる喜びや達成感を感じることができたと思います。



北部ブロック新人大会 10月7日(土)~10月15(日)

各部とも、先輩から伝統を引き継いで約3ヶ月が過ぎました。新チームとして一生懸命に取り組んでき た成果を感じることができました。チームの目標達成はもちろんですが、チームワークや練習してきたこ とが本番で発揮できたことが何よりの収穫であったと思います。

保護者の皆さん、応援ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。



剣道男子 準優勝



サッカー 3位



軟式野球 準優勝

◇10・11月 行事予定◇

10月28日(土)2年生登校日

10月30日(月)~11月1日(水)2年生 修学旅行

11月2日(木)1・3年バス遠足、2年振替休日

11月15日(水)3年第二回基礎学力テスト

11月16日(木)人権フェスティバル・市人権文化祭

11月27日(月)中間テスト ~11月28日(火)

11月28日(火)鳴人権 午後13:05 放課



ドイツ リューネブルク市親善使節団 10月16日(月)~10月19(木)

本校には、ティルさんとキアラさんの2名が配属され、3年生の家にホームステイしながら約1週間来校しました。期間中、3年生のクラスで授業を受け、交流を深めるるとともに、剣道や阿波踊り、茶道や折り紙、陶芸やお琴、名所めぐりなど、日本文化に親しみました。

2人の感想からは、本校生徒・教職員の心からの歓迎や真剣な授業への取組、日本文化に感激していました。









市駅伝大会 10月18日(水)

大塚スポーツパーク周回コースで市駅伝大会が開催されました。約1ヶ月間、早朝、夕方に練習を積んできました。当日は、男子2チーム、女子1チームが出場して、練習の成果を発揮し、大健闘しました。









今月の言葉 「夢をえがく」

「夢をえがく」とは、なりたい自分の設計図を考えることです。例えば、家を建てる場合でも、建築家や大工さんと設計図を考え、その設計図に沿って、大工さんをはじめ、いろいろな方の協力で、素敵な家が完成します。皆さんの人生も同じで、<u>なりたい自分の設計図を考え、具体的に</u>動くことが、自己実現の第一歩です。これは勉強する動機の最大のエネルギーにもなります。

夢をえがく手がかりとして、「自分の長所や持ち味は何か」、「興味関心のあることは何か」、「感動することや感銘を受けることは何か」を見つめてみること。また、各界で活躍している人の姿をはじめ、尊敬できるような実績を残している先輩の姿から学ぶこと。さらに、偉人伝や各ジャンルで活躍している人の著書を読むことがその手がかりになると思います。

夢をえがくことは、「理想実現への思い」でもあります。「思い」の重要性について、アメリカの成功哲学の祖であるナポレオン・ヒルは、「思考は実現化する」という著書を出版し、多くの成功者を生み出しました。本中には、「夢(理想の思い)をえがき続け、実践することが、理想実現の最大の秘訣である」と明記されています。この言葉は、鉄鋼王アンドリュー・カーネギーをはじめ、アメリカの成功者数百名を20年以上研究し、その秘訣を体系化、結晶化する中で得た確信の言葉でもあります。皆さんも夢をえがき、理想実現のために必要なこと(知識や技術、経験や人間力)を生活習慣に取り入れ、毎日の生活を充実させましょう。